



Provident, comprometida socialmente.

Provident, que en México dirige David Parkinson, clausuró la cuarta edición del 'Mes Internacional del Voluntariado', en el que se realizan distintas actividades a favor de diferentes causas de Asociaciones Civiles con las que trabaja a lo largo del país y con el cual logró beneficiar a más de 10 mil personas. En esta edición, 450 colaboradores voluntarios de la microfinanciera unieron esfuerzos para realizar 14 actividades, entre las que destacan la donación de juguetes, donaciones a bancos de alimentos, una carrera atlética virtual con causa, el equipamiento de laboratorios de cómputo, la rehabilitación de espacios, campañas de reforestación, donaciones en especie para diversas asociaciones y el acondicionamiento de diversos centros comunitarios.

Estas acciones se realizan como parte del programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”, con el cual la empresa líder en préstamos personales a domicilio, impulsar diversas iniciativas en tres líneas de acción: Educación, Comunidad y Medio Ambiente.

En el marco de esta cuarta edición de Mes Internacional del Voluntariado, Provident celebró el haber recibido, por décimo séptimo año consecutivo, el distintivo que la reconoce como Empresa Socialmente Responsable por parte del Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI).

<https://almomento.mx/los-capitales-potenciales-ajustes-en-las-calificaciones-de-pemex/>